

POR PAGO ANTICIPADO DE DEUDA

Retiran calificación de crédito de Nuevo León

Daniela García/**Monterrey**

HR Ratings dio a conocer que retiró la calificación a un crédito contratado por el estado de Nuevo León con HSBC por 750 millones de pesos, resultado de la amortización total anticipada realizada el 26 de junio de este año.

De acuerdo a lo informado por la calificadora, esta amortización es parte del proceso de reestructura y refinanciamiento de la deuda pública directa del estado, autorizado en el Decreto 129 y publicado

en el Periódico Oficial el 1 de julio del año pasado.

“La estructura con esta calificación se considera con alta calidad crediticia y ofrece gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

“Asimismo, mantiene muy bajo riesgo crediticio ante cambios económicos y financieros adversos”.

La apertura del contrato del crédito fue el 5 de julio de 2013, por un monto inicial de hasta 750 millones de pesos a un plazo de 120 meses o 10 años; el estado realizó dos disposiciones por un



El saldo insoluto a mayo de este año ascendió a 262 millones de pesos.

monto total de 334.5 millones de pesos. El saldo insoluto a mayo de este año ascendió a 262 millones de pesos.

La calificadora puntualizó que la contratación de este crédito se

realizó al amparo de un Fideicomiso que mantiene actualmente un porcentaje afectado de 61.605 por ciento del Fondo General de Participaciones correspondiente al estado. **M**